

UKM SRR Unimal Selenggarakan DIKLAT Angkatan XIII Tahun 2024



UKM SRR Unimal Selenggarakan DIKLAT Angkatan XIII Tahun 2024: Membangun Pemimpin Inovatif untuk Menghadapi Tantangan Teknologi Masa Depan

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Unit Kegiatan Mahasiswa Sains, Riset, dan Robotika (UKM SRR) Universitas Malikussaleh sukses menggelar kegiatan Pendidikan dan Latihan (DIKLAT) Angkatan XIII Tahun 2024. Dengan tema “*Membangun Kapasitas dan Kepemimpinan Inovatif untuk Pengembangan UKM Sains, Riset, dan Robotika dalam Menghadapi Tantangan Teknologi Masa Depan*”, kegiatan ini diadakan di Aula Fisipol Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe dan dihadiri oleh anggota baru serta para pembina UKM.

Kegiatan DIKLAT kali ini berfokus pada pengembangan kapasitas anggota baru dengan berbagai sesi pelatihan dan materi. Di sesi pertama, Yudha Prawira Alfath ST, salah satu pendiri UKM SRR dari angkatan II, membawakan materi tentang “*Penghantar dan Pengenalan Unit Kegiatan Mahasiswa Sains, Riset, dan Robotika*” yang memaparkan sejarah terbentuknya UKM SRR, visi dan misi, serta peran penting organisasi ini dalam mengembangkan potensi mahasiswa di bidang sains dan teknologi.

“Pemahaman ini sangat penting agar para anggota baru memiliki pandangan yang jelas tentang tujuan dan arah organisasi,” ujar Yudha.

Selanjutnya, Fahrian Roid ST, menyampaikan materi mengenai struktur dan fungsi tiap divisi dalam UKM SRR. Menurut Fahrian, pemahaman ini penting agar setiap anggota dapat berkontribusi sesuai bidang keahlian masing-masing.

“Kami berharap, anggota baru dapat memahami peran mereka dalam organisasi dan memberikan kontribusi terbaiknya,” tambahnya.

Kegiatan DIKLAT juga mencakup sesi pelatihan intensif yang dipandu oleh mentor berpengalaman. Setiap kelompok peserta diminta untuk mengembangkan inovasi berbasis teknologi yang relevan dalam berbagai bidang. Kegiatan ini bertujuan untuk mendorong kreativitas dan kapasitas inovatif setiap peserta, sejalan dengan semangat UKM SRR dalam menghadapi perkembangan teknologi masa depan.

Ketua panitia, Naufal Gusliandi, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada semua pihak yang terlibat dalam menyukseskan acara ini. “Kami berharap DIKLAT ini menjadi fondasi bagi anggota baru untuk berkembang dan menciptakan inovasi di UKM SRR,” ucap Naufal.

Di sisi lain, Ketua Umum UKM SRR, Andi Hariansyah, turut mengapresiasi semangat para peserta. “Melalui DIKLAT ini, kami ingin membangun generasi pemimpin yang berwawasan luas dan mampu bersaing di bidang sains, riset, dan robotika,” ujar Andi.

Dr Taufiq MT, selaku Pembina UKM SRR, juga menegaskan pentingnya acara ini sebagai wadah bagi mahasiswa untuk mengasah keterampilan mereka dalam menghadapi tantangan teknologi.

“Kegiatan ini diharapkan dapat memotivasi kita semua untuk terus berinovasi dan mengembangkan kemampuan diri di bidang sains dan teknologi,” ungkapnya.[tmi]

Tanggal: 06 November 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Aceh](#), [Teknik Unimal](#), [UKM](#),